

Fragebogen

Familie und Sportsachen kommen mit auf die Insel

Heute mit: Roman Knoblauch, Fernsehmoderator aus Taucha

Frage: Was mögen Sie an sich?

Roman Knoblauch: Kampfgeist und den Willen, meine Ziele zu erreichen.

Was ist Ihre größte Schwäche?

Ich kann nicht Nein sagen.

Welche Person auch Ihrer Umgebung hätte einen Orden verdient und warum?

Meine Frau, weil sie mich auch bei jeder noch so verrückten Sache unterstützt.

Was möchten Sie im Leben erreichen?

Marathon unter drei Stunden laufen.

Auf welche Leistung sind Sie besonders stolz?

Auf meinen ersten Marathon im Mai mit einer Zeit von 3:36 nach 14 Tagen Intensivtraining.

Wo erholen Sie sich in Ihrer Region?

Im Garten meiner Schwiegereltern.

Welche Person der Geschichte beeindruckt Sie am meisten?

Skispringer Matti Nykänen. Trotz aller Eskapaden ist er der erfolgreichste Skispringer der Welt.

Ihre Lieblingskneipe?

Habe keine – leider.

Welches Buch hat Sie besonders gefesselt?

Paul Burrells „Im Dienste meiner Königin“ über Lady Di.

Ihr Lieblingsfilm?

Harry Potter.

Welches Projekt im Kreis halten Sie für das dringlichste?

Sanierung des Stadtbades.

Welche Musik hören Sie gern?

Gruppe Alphaville.

Was wollten Sie als Kind werden?

Skisprungtrainer

Welche drei Dinge würden Sie auf eine einsame Insel mitnehmen?

Meine Frau, meine Tochter und Sportsachen.

Sie könnten im Kreistag eine Rede halten – worüber würden Sie sprechen?

Über die Unfähigkeit einiger Politiker im Land.

Was halten Sie von Fragebögen?

Mache ich lieber als Live-Interviews, man hat mehr Zeit zum Überlegen.



Roman Knoblauch lässt sich kaum einen Tauchaer Stundenlauf entgehen. Foto: Kathrin Kirscht

Zur Person

Roman Knoblauch ist vielen als Fernsehmoderator im Mittagsprogramm des MDR bekannt. Außerdem moderiert das Tauchaer Heimatvereinsmitglied auch in der Parthestadt Sport- und Festveranstaltungen sowie Heimatabende.

Der mit Carla verheiratete Familienvater, Tochter Marie ist fünf, ist ausgebildeter Diplom-Sportwissenschaftler. Das Sternbild des 35-Jährigen ist Schütze. Momentan trainiert er für den City-Triathlon in Leipzig. -art